

SOCIÉTÉ DE BIENFAISANCE ET D'AIDE HUMANITAIRE ZAYED BEN SULTAN
AL-NAHYAN

B.P. 41355

Abu Dhabi, Émirats arabes unis

Tél. : (971-2) 656700

Télec. : (971-2) 657571

La Société de bienfaisance a été établie il y a quatre ans, à l'initiative personnelle du chef de l'État des Émirats arabes unis, l'Émir Zayed. La Société finance des projets de petite et de moyenne envergure (mosquées, centres culturels, aide alimentaire, hôpitaux, médicaments, matériel pour les personnes handicapées, etc.). Elle coopère avec la Croix-Rouge, des organisations non gouvernementales et le Haut-commissariat pour les réfugiés dans le cadre de projets d'aide humanitaire.

La Société Zayed dispose d'un capital d'un milliard de dollars, dont le tiers de capital libéré.

Il n'existe normalement aucune restriction quant aux bénéficiaires, à condition que le projet financé serve une cause humanitaire. Les organisations non gouvernementales ou les consultants qui travaillent dans le secteur de l'aide humanitaire peuvent suggérer à un pays bénéficiaire éventuel de faire une proposition à la Société. Les fournisseurs peuvent faire de même. L'aide offerte par la Société a pris, par exemple, la forme de médicaments en Iraq et en Bosnie, de tentes pour des réfugiés et de denrées alimentaires pour les réfugiés iraniens. C'est normalement l'Émir qui prend les décisions concernant les projets.

En principe, la Société peut accepter les propositions soumises par des organisations non gouvernementales canadiennes. À première vue, les possibilités pour les entreprises canadiennes de faire directement affaire avec la Société sont minces, mais il s'agit d'une organisation qui est relativement récente et qui pourrait éventuellement modifier ses modes d'intervention, par exemple en achetant elle-même les médicaments et les denrées alimentaires pour les expédier directement aux bénéficiaires. Les propositions de projet doivent être envoyées directement au directeur général de la Société, à l'adresse indiquée ci-dessus.